RENAISSANCE DE V2R BOUGE

V2R bouge a pu se tenir (presque) normalement cette année. Près de 2'500 personnes ont profité de parcours sécurisés pour se déplacer, souvent en famille, à vélo ou avec tout autre engin roulant sur les routes des villages vaudruziens.

C'était le retour de V2R bouge au Val-de-Ruz. Annulée l'an dernier, la dixième édition s'est tenue dimanche 5 septembre. Cyclistes, mais aussi rollers ou encore marcheurs, poussettes et même ski-roues s'en sont donné à cœur joie sur les deux parcours sécurisés tracés d'est en ouest, de Dombresson aux Geneveys-sur-Coffrane sur un total de 29 kilomètres. Le beau temps était là: «Notre manifestation a rassemblé quelque 2'000 à 2'500 personnes», estime Michel Etienne, le président du comité d'organisation. «Pour nous, de

voir aussi toutes ces familles, c'était magnifique. On perçoit aussi que les gens ont besoin de sortir».

Le seul point négatif a trait aux haltes cantines. Les différentes sociétés qui offraient une animation particulière tout au long du parcours n'ont pas reçu l'autorisation d'installer des tables pour éviter des rassemblements trop importants. La vente d'alcool était également interdite: «Une mesure qu'on peine à



Pas de banc, mais déjeuner sur l'herbe, c'était bon! (Photo mch).

comprendre, juge Michel Etienne. Mais c'est comme ça».

A l'origine, V2R bouge avait été imaginé pour rassembler les gens des différents villages du Val-de-Ruz à l'issue de la fusion devenue effective, pour mémoire, le 1er janvier 2013. Cet aspect de convivialité et cet esprit rassembleur constituent les moteurs principaux qui incitent les organisateurs à persévérer dans ce sens et à remettre ça l'année prochaine: «Nous avons vraiment envie de continuer», explique encore Michel Etienne. La date de la 11e édition de V2R bouge n'a pas encore été fixée définitivement. Mais la manifestation devrait en principe à nouveau se tenir le premier week-end de septembre. En espérant que boire un coup entre amis ne sera plus interdit... /pif